



**Temen
VECINOS
de Valle Dorado
nueva inundación**

Temen otra inundación vecinos de Valle Dorado

Sigue abierto el boquete del Emisor Poniente

POR HUGO JIMÉNEZ

Los más de 6 mil vecinos de la "zona cero" de Valle Dorado, en el municipio de Tlalnepantla, debido a las fuertes lluvias que han caído en la región norte poniente del Valle de México en los últimos días, temen que ocurra nuevamente una inundación de aguas negras como la de la noche del pasado domingo 6 de septiembre.

Lo anterior fue señalado por familias que viven en la calle de Caracas (la más afectada) y en la de Paseo de las Aves, por donde corre el Emisor Poniente, porque todavía ayer estaba abierto el gran boquete que se hizo en este canal de aguas negras de más de 25 metros de largo por cinco de ancho, supuestamente a causa de la tromba que abatió la región el citado día.

Explicaron que ayer quedó colocada la barda perimetral de placas de acero a ambos lados de ese boquete. Entre la barda y tubo de referencia, se colocó una costalera de metro y medio de altura, que fue bañada con cal para contener las aguas de ese emisor en caso de una nueva

contingencia.

Sin embargo, demostraron que ese boquete sigue expuesto al aire libre, y en caso de registrarse un nuevo desbordamiento, ante una lluvia torrencial como las que se han registrado en los últimos días, puede ocurrir una nueva inundación.

Por ello algunos vecinos han optado por no adquirir muebles y enseres nuevos hasta que no quede totalmente tapado ese boquete, porque dicen que el propio director de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), José Luis Luege Tamargo, les aseguró que la causa de esa inundación fueron las torrenciales lluvias que han estado cayendo en el Valle de México y que siguen cayendo. También criticaron que las autoridades federales y estatales hayan limitado para solo esta semana la adquisición de muebles y enseres con el "monedero electrónico" en determinadas tiendas, en donde los artículos están

muy caros. Comentaron ayer que técnicos de la constructora ICA están a cargo de la construcción de lo que será un "cajón" de concreto y con estructura metálica sobre ese boquete, y tardará cuando menos



Fecha 17.09.2009	Sección Ciudad	Página 1-3
----------------------------	--------------------------	----------------------

un mes en ser terminado. Ya llevan semana y media con los trabajos correspondientes y apenas el pasado martes se terminó la colocación de las placas de acero que sustentarán la estructura (techo) de concreto de esa obra.

Por ello, temen que al estar abierto ese boquete, otro fuerte aguacero o tromba que pudiera caer en la zona provoque una nueva inundación de las aguas negras que corren por el Emisor Central.

FOTO: JOSÉ LUIS RUBIO



» EL INGENIERO Chavarría afirma que el peor de los errores es mandar el agua de lluvia hacia el drenaje.